

まちのでんきやさんライブ ! 感動しました!

1月12日・13日に行われた「第二回まちのでんきやさんライブ」おかげさまで90人を超える沢山の皆様にお集まりいただき大盛況でした。1日目はジュスカグランパールさん。来場していただ



いたオペラ歌手の新谷慶さんが「あれはプロ中のプロよ」と舌を巻くほどの圧巻のステージでした。今月は国の重要文化財のある奈良県と長崎県へ2箇所演奏に行かれるそうです。でんきやさんから、重要文化財へ……大舞台でされてる方がアクティブカミへ来ていただただけでも感謝感謝です。続いて2日目はザッハトルテさん。去年に引き続いてのステージで昨年のリピーターが半分もいらっやいました。メンバーの方々も驚いた様子で、昨年の評判の良さが伺えます。段々ファンが増えてきたようで嬉しい限りです。

「コンサートホール」で聴くのではなくて手元が見える距離で、お客様と演奏者が作る「まちのでんきやさんライブ」。また来年、楽しい企画をご提案できればと思います。上の写真はザッハトルテさんとの打ち上げ写真。皆さん和気あいあいとお酒も入って上機嫌でした。来年も宜しくお願いします。(元)

水素水体験報告 第2弾!

私の場合、昨年11月から水素水を飲み始めたので、3ヶ月になります。小便が近くなって困ったのは最初の5日程、人間の体って良く出来たものですがすぐに馴染みました。ところが、その頃ヒザが妙に痛くなり、これも2日程で痛みが無くなりました。後日、同時に飲み始めた電器屋仲間からも似たような話になり、メーカー説明でそれが『好転反応』だと分かりました。



さて私は現在、体内でどういった変化が起きているのかは、むろん分かりませんが、実は最近こんな事に気がつきました。★寝間で伸びをしても、怖い『こむら返り』が全く起こらなくなった。★右の靴下を履くのに、座り込んで苦勞してたのが、楽に立ったまま履けてる。★便が浮くようになり、臭いも少なくなった。メーカーの最初の説明で、ある程度聞いていた事ですが、正直あまり信じていませんでした。これなら、半年・1年後、糖尿・高血圧・ガン・リュウマチ・心筋梗塞等(まだまだ多くの効果が報告されてます)期待して見ようかという気になって来ました。次回乞うご期待を。(1月末5台目販売) 宗

25年 2月
フカミ ぞす!

電化生活のお話やら当店の楽しい情報を、勝手にお届けします。お気づきの点やご感想など、是非お聞かせ下さい。

毎日、元気に明るくやろうよ!



パナソニック アクティブカミ
上富田町岩田1533-1
電話47-2004 FAX47-2994
fukami@panaf.jp
営業時間 朝 8:15~夜 7:30
定休日 正月・5月GW・盆

スタッフ 近 沢 **ちょっと寄ってって!** 西川富美代

元気君の提案で、ファンシー雑貨コーナーを大々的に広告・宣伝したところ、早速大勢のお客様にご来店戴き「こんなん置いたあつたん 知らなんだよ〜」と感激のお声を頂戴しています。私も若かりし頃、田辺の雑貨店に勤めていましたので、こちらに帰ってきた頃はフカミの雑貨屋で働きたいと秘かに熱望しておりましたから、上手い具合に募集があり、今に至るんです。あの頃は、パプルの最盛期で面白い程に品物が売れたものですが、このご時世ではそうもいかないようで……。



お気に入り人形さん

でも、綺麗な物・可愛い物・ステキな物に出会った瞬間って、とっても幸せな気分ですよ。『やぁ これ可愛い…!』『みてみて、これあそこに置いたらええわなあ…』などと、少女のように目を輝かせておられるお客様を拝見していると、こちら嬉しくなります。



無いもん無いほどの品揃え ☆「あっ パンツのゴム?」 -ありますよ!-

☆「小学校の体操帽?」 -あります あります!-

☆「しょうゆに、砂糖無いかい?」 -おまかせ下さい-

☆「便所の球が切れて真っ暗や!」 -はいはい 少しお待ちを!-

☆「電気の差し込みがパチッというた」 -さわらんと 待つといて!-

ご高齢でご不便されてる方には、2階の介護センター『すもも』さんを紹介したりと、店に一日居れば色々な方と出会い、色々な出来事が有り、色々なお話を伺います。これからは皆様の幸せになるもの、何やかやと取りそろえてお待ちしております。どんな事でも、取りあえずフカミに相談してみてください。